

## Dringende Bitte

Wir bitten alle, die über eine Email-Adresse verfügen und diese auch nutzen, uns die Email-Adresse mitzuteilen. Inzwischen haben wir von etwa der Hälfte unserer Mitglieder eine entsprechende Adresse und können unsere Post auf diesem Weg verschicken. Das hat mehrere Vorteile:

Wir können z. B. bei Änderungen im Programm schnell reagieren oder erinnern. Das ist bei einem Programm, das ein Jahr im Voraus erstellt wird, oft hilfreich.

Wir sparen Papier und müssen die Briefe nicht austragen bzw. uns entstehen keine Portokosten.

Am einfachsten ist es, wenn Sie uns eine Email schicken an

[wiesnerwehrheim@aol.com](mailto:wiesnerwehrheim@aol.com)

oder

[info@ogv-neuanspach.de](mailto:info@ogv-neuanspach.de)

Beides kommt bei mir an und wird in unsere Mitgliederdatei eingepflegt.

Selbstverständlich bekommen die, die keine Email-Adresse haben, auch weiterhin unsere Post in ausgedruckter Form.

Vielen Dank im Voraus.

Viele Grüße

Sigrid Wiesner  
im Namen des Vorstands